

Después del Valdepeñas-Extremadura

Cuando termina el encuentro nos dirigimos al vestuario del equipo visitante. Todos los comentarios giran alrededor del gol anulado. Hay gestos de enfado.

Hablamos con Aranda, el entrenador de los extremeños. Es parco en sus manifestaciones y del encuentro nos dice:

—El partido regular simplemente y la actuación nuestra, regular.

—¿Conforme con el resultado?

—Un empate a tres hubiera sido el resultado justo.

—¿Entonces...?

—Nuestro tercer gol no debió ser anulado. No critico al árbitro en su actuación, que no considero ni bien ni mal, pero técnicamente no puede ser anulado por offside un gol, cuando el balón se recoge de rechazo de contrario.

—Su opinión sobre el Valdepeñas.

—En realidad no puedo juzgarlo.

Nos figuramos que no quiera dar su opinión y lo dejamos.

Después hablamos con Regatero, el paisano que forma en las filas extremeñas. Su opinión es la siguiente:

—Se ha jugado muy duro por parte

de ellos.

—¿Destacados de su equipo?

—Para mí todos igual.

—¿Del Valdepeñas?

—El defensa central y el extremo izquierdo.

—¿El resultado?

—Debía haber sido un empate.

—¿Alguna otra cosa?

—Que no han debido anularnos el último gol por fuera de juego.

LO QUE OPINA GASPARET

El capitán del Valdepeñas, está de paisano. Su lesión le ha impedido calzarse hoy los borceguies.

—¿.....?

—Que se quiten de la cabeza eso del gol anulado. Ha sido un offside como una casa. Ni el balón vino de contrario ni mucho menos. Cuando el fuera de juego

Nuestro concurso

EL PREMIO, OTRA VEZ, ¡ERA LOGICO!, A PUERTOLLANO

El premio se fué a Puertollano, al irse los puntos para allá. Como es lógico, fueron los puertollanenses los que daban la victoria de su equipo. Sin necesidad de sorteo, Hipólito Rodríguez, que vive en Sevilla, 11, Puertollano, y al que se dió exacto el resultado Manchego-Calvo Sotelo y exacta la diferencia del partido girarán las 25 pesetas, ganó el premio Valdepeñas-Extremadura. Obtuvo 9 puntos, por tanto. Le siguieron con 8, Miguel Rivera (ganador de otra jornada), Luis Molina y Rafael Vinianti, todos de Puertollano. Como desde que empezó el concurso, no ha habido ninguno que lo haya ganado dos veces, sigue sin dilucidarse nada para el premio "gordo", de pago de gastos para la final de Copa.

PARTIDOS PARA EL DIA 9 NOVIEMBRE

EXTREMADURA — MANCHEGO —

CALVO SOTELO — EMERITENSE —

Almacenes LOS PORTALES

ALGODONES — SEDAS — PANERIA
 GENEROS DE PUNTO — LANAS
 PLAZA DEL GENERALISIMO
 CIUDAD REAL

Concursante

Dirección

Población



Los tres goles que el Valdepeñas logró el domingo, valiosamente, frente al Extremadura. (Fotos Prieto).

se produjo, no había atenuantes de ninguna clase.

—¿.....?

—Los valdepeñeros han jugado bien. Se ha puesto, en la segunda parte, todo el interés que se ha podido.

—¿.....?

—Los extremeños tienen un buen equipo. Destacados Avila y Regatero.

—¿.....?

—Del Valdepeñas todos bien.

Y cuando parece que no lo oímos, se le escapa: "Lo que no me explico es fuera los partidos que hacen y luego aquí..".

El Extremadura de Almendralejo pasó por Ciudad Real

El Extremadura de Almendralejo, tomó su partido contra el Valdepeñas con todas las precauciones. Llegó aquí en la madrugada del sábado y parte de sus jugadores, el entrenador señor Aranda,



Un grupo de jugadores del Extremadura en el Estadio de Ciudad Real durante el partido de juveniles del sábado pasado. (Foto Angel).

el Médico señor De las Heras y el Secretario señor Herrera, presenciaban el partido juvenil. Buena ocasión para el periodista que aprovechó.

—Amigo Aranda, ¿qué tal ese equipo?

—Va a más y dando mucho juego.

—¿Y el empate del otro domingo?

—Es mucho equipo el Badajoz.

—¿El "gallito"?

—Sin duda alguna.

—¿Y ustedes?

—A la caza de oportunidades.

—¿Se clasificarán?

—Sí, si nos dejan los manchegos.

—Pues, por nuestra parte, que no les dejen.

El señor De las Heras, Médico del Club nos responde amablemente:

—¿Millonarios?

—Nada de eso. Únicamente muy entusiastas.

—¿Qué hay de Alconero y Mir I?

—No sabemos nada. Esas son cosas de Badajoz, pero sin fundamento.

—¿Aspiraciones?

—Sí; las de ganar todos los partidos que podamos.

Encontramos a Rovira. Dice que todavía está mareado como consecuencia del choque del comienzo del encuentro. Para él todos han estado bien y de los contrarios Uroz y Acedo.

Villar está contento porque hoy el público ha ayudado. Para él los extremeños son de clase, pero juegan muy duros.

Gómez se refiere a Vecino que considera el mejor jugador contrario. Y el coro general se lleva las manos a la cabeza cuando hablo del cacareado fuera de juego. ¡Ni hablar! ¡Clarísimo! ¡De los que no tienen duda!